Introduction
1. Principles of organization and operation of Civil Defence in COMPANY, structure of Civil Defence control authorities and forces
Main definitions:

Civil Defence (hereinafter CD)  - this is a state system of control authorities and a range of nationwide measures carried out in peacetime and wartime for the purpose of protection of population, economic facilities and national territory against impact of adverse (destructive) effects of modern means of destruction, emergency situations of natural and man-caused nature;
Emergency situation (hereinafter emergency) - situation on a certain territory, which occurred as a result of accident, disaster or catastrophe that entailed or may entail perishing of people, damage to their health, environment and economic facilities, significant material losses and disruption of population living environment; 
Emergency situation zone - a certain territory on which emergency situation occurred. By scale of their expansion and damage caused, emergency situations of natural and man-caused nature are subdivided into facility, local, regional and global level; 
Emergency prevention - complex of measures carried out in advance and aimed at maximum possible reduction of risk of emergency occurrence, salvation of people's lives and health, reducing the size of damage and material losses;
Emergency response - rescue, emergency-repair and other urgent work carried out in case of occurrence of emergency situation and aimed at salvation of people's lives and health, reducing the size of damage and material losses as well as containment of emergency situation zone; 
Emergency Response Leader - main responsible person in charge who manages performance of emergency response work or who is appointed by central or local executive body that is authorized to carry out emergency elimination; 
Rescue and urgent activities – search-and-rescue, mine-rescue, gas-rescue, water-rescue, well-kill activities, as well as other works related to fire extinguishing and elimination of medical an sanitary effects of emergency situations, and other urgent activities during emergency response;

Введение
2. Основы организации и ведения Гражданской обороны в КОМПАНИИ, структура органов управления и сил Гражданской обороны

Основные определения:

Гражданская оборона (далее ГО) - это государственная система органов управления и совокупность общегосударственных мероприятий, проводимых в мирное и военное время в целях защиты населения, объектов хозяйствования и территории страны от воздействия поражающих (разрушающих) факторов современных средств поражения, чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера;
Чрезвычайная ситуация (далее ЧС) - обстановка на определенной территории, возникшая в результате аварии, бедствия или катастрофы, которые повлекли или могут повлечь гибель людей, ущерб их здоровью, окружающей среде и объектам хозяйствования, значительные материальные потери и нарушение условий жизнедеятельности населения; 

Зона чрезвычайной ситуации - определенная территория, на которой возникла чрезвычайная ситуация. По масштабу распространения и объему причиненного ущерба чрезвычайные ситуации природного и техногенного характера подразделяются на объектовые, местные, региональные и глобальные; 
Предупреждение чрезвычайных ситуаций - комплекс мероприятий, проводимых заблаговременно и направленных на максимально возможное уменьшение риска возникновения чрезвычайных ситуаций, сохранение здоровья и жизни людей, снижение размеров ущерба и материальных потерь;

Ликвидация чрезвычайных ситуаций - спасательные, аварийно-восстановительные и другие неотложные работы, проводимые при возникновении чрезвычайных ситуаций и направленные на спасение жизни и сохранение здоровья людей, снижение размеров ущерба и материальных потерь, а также на локализацию зон чрезвычайных ситуаций; 

Руководитель ликвидации чрезвычайной ситуации - главное распорядительное и ответственное лицо, руководящее ведением работ при ликвидации чрезвычайной ситуации или назначенное центральным или местным исполнительным органом, к полномочиям которого отнесена ликвидация чрезвычайных ситуаций;
Спасательные и неотложные работы - поисково-спасательные, горноспасательные, газоспасательные, водно-спасательные, противофонтанные работы, а также работы, связанные с тушением пожаров и ликвидацией медико-санитарных последствий чрезвычайных ситуаций, и другие неотложные работы при ликвидации чрезвычайных ситуаций;

Signal "Attention All!"  - uniform Civil Defence signal that is transmitted via sirens and other signaling facilities. Upon this signal the population is required to 

turn on TV sets, radio and other information receiving means, to listen attentively to broadcast information and perform requirements regarding order of actions and rules of conduct;
Evacuation - organized exit (transportation) of population and material values from emergency situation zones and from areas of possible application of modern means of destruction in order to save people's lives and retain functioning of production;

Civil Defence Team (hereinafter CD Team) - control authority created within organization and placed directly under the command of Civil Defence Head to provide immediate execution of Civil Defence measures.

Civil Defense Chief (hereinafter CDC) – chief officers of central and local executive authorities, organizations in charge of Civil Defense management, and who are (by position) relevant Civil defense heads. 

Сигнал "Внимание всем!" - единый сигнал Гражданской обороны, который передается сиренами и другими сигнальными средствами. По этому сигналу население обязано включить телевизоры, радио и другие средства приема информации, внимательно прослушать передаваемую информацию и выполнить требования по порядку действий и правилам поведения;
Эвакуация - организованный вывоз (вывод) населения и материальных ценностей из зон чрезвычайных ситуаций и из районов возможного применения современных средств поражения с целью сохранения жизни людей и функционирования производства;

Штаб гражданской обороны (далее штаб ГО) - орган управления, создаваемый в организации и непосредственно подчиненный начальнику Гражданской обороны, для непосредственного обеспечения выполнения мероприятий Гражданской обороны.

Начальники Гражданской обороны (далее НГО) - первые руководители центральных, местных исполнительных органов, организаций, осуществляющие руководство Гражданской обороной и являющиеся (по должности) соответствующими начальниками Гражданской обороны. 





































































































